

## À propos d'Unlimitd :

### **Unlimitd, où l'innovation rencontre le financement.**

Nous sommes plus qu'un simple prêteur.

Nous sommes une solution de financement et partenaire de croissance des entreprises du digital et précisément des **E-commerçants et vendeurs sur marketplace**.

Notre vision est d'éliminer les obstacles financiers auxquels sont confrontés les e-commerçants et de fournir un soutien adapté pour libérer leur plein potentiel.

Chez Unlimitd, nous proposons un financement basé sur les revenus sans garanties ni dilution de capital. Notre modèle de financement garantit que notre réussite est directement liée à celle de nos clients.

Nous sommes engagés à fournir des solutions de financement adaptées et un accompagnement sur-mesure pour maximiser la croissance des revendeurs en ligne.

Libérez votre potentiel, propulsez votre croissance avec Unlimitd 🚀

--

Inspiré par le modèle de financement basé sur les revenus de la géante américaine Pipe, Julien Zerbib est convaincu que cette innovation peut révolutionner le marché de la finance d'entreprise en France. Il décide alors de créer Unlimitd.

En août 2021, Julien, aidé par Samuel, Charles et Ilan, lance Unlimitd. Un an plus tard, notre équipe de 12 experts a fourni un total de 350 financements à plus de 250 clients. Chacune de nos offres est conçue pour répondre aux besoins spécifiques de nos clients qui sont principalement des marques de commerce électronique, des détaillants et des revendeurs de marketplace !

Notre objectif est de devenir une référence dans l'écosystème de la finance d'entreprise grâce à des métriques clés, des conseils et un financement rapide !

--

À ce jour, Unlimitd a déjà levé 150 millions d'euros en capital et en dette auprès d'investisseurs. L'entreprise a des bureaux à Paris emploie plus de 10 experts dans le monde.



## About Unlimitd :

### **Unlimitd, where innovation meets funding.**

We are more than just a lender.

We are a funding solution and growth partner for digital businesses, specifically **e-commerce merchants and marketplace sellers.**

Our vision is to eliminate the financial barriers faced by e-merchants and provide tailored support to unlock their full potential. At Unlimitd, we offer revenue-based financing without collateral or dilution of capital. Our financing model ensures that our success is directly linked to that of our clients. We are committed to providing tailored financing solutions and personalized support to maximize the growth of online resellers.

Unleash your potential, boost your growth with Unlimitd 🚀

--

Inspired by the revenue-based financing model of the American giant Pipe, Julien Zerbib is convinced that this innovation can revolutionize the corporate finance market in France. He then decides to create Unlimitd.

In August 2021, Julien, helped by Samuel, Charles, and Ilan, launches Unlimitd. One year later, our team of 12 experts has provided a total of 350 financings to more than 250 clients. Each of our offers is designed to meet the specific needs of our clients who are mainly e-commerce brands, retailers, and marketplace resellers! Our goal is to become a benchmark in the corporate finance ecosystem through key metrics, advice, and rapid financing!

--

To date, Unlimitd has already raised 150 million euros in capital and debt from investors. The company has offices in Paris and employs more than 10 experts worldwide.